

VIA FERRATA

LA GORGE DU CÉ - MONT-SAXONNEX

Descriptif de l'itinéraire

Description of the itinerary

Accès au site - Depuis le parking du cimetière, suivez la route vers l'Espace Gypaète. Traversez l'aire de jeux et prenez le chemin à gauche (panneau « Accès Via Ferrata »). Descendez les lacets, traversez le ruisseau du Cé, prenez à droite puis à gauche au panneau d'accès. Le départ se situe quelques mètres plus loin. Vigilance : présence possible de tiques.

Descriptif du parcours - Le parcours débute par un sentier pédestre câblé qui mène rapidement à une série d'échelles verticales. L'ambiance devient vite vertigineuse en enchaînant échelles, pont de singe et traversée d'une grotte cachée. À la sortie de cette première partie, une bifurcation permet à chacun de choisir son itinéraire selon son niveau d'aisance :

- **PARCOURS ASSEZ DIFFICILE (AD)** : Itinéraire varié et fluide, sans effort physique extrême. Il enchaîne un pont de singe et deux passerelles suspendues (33 m et 60 m) avant de rejoindre la croisée des voies. (Suivre « Sortie VF »).
- **OPTION DIFFICILE (D)** : Pour pratiquants aguerris. Débute par un dévers raide et physique, se poursuit sur la face EST par la passerelle de 83 m (la plus longue des Alpes du Nord) et s'achève par des traversées vertigineuses aux sensations d'escalade. Rejoins la croisée des voies. (Suivre « Sortie VF »).

Fin du parcours - À la croisée des chemins, deux options s'offrent à vous pour conclure l'aventure :

- **TYROLIENNES (FACULTATIF)** : pour un final aérien avec l'enchaînement de deux tyroliennes (90 m & 110 m). ATTENTION : poulie pour câble obligatoire (type Petzl Trac). Fin du parcours par un sentier câblé facile.
- **RETOUR PIÉTON** : si vous ne souhaitez pas effectuer les tyroliennes ou ne disposez pas de la poulie requise, continuez tout droit sur le sentier pédestre pour rejoindre directement la fin du parcours en toute sécurité.

Access to the site - From the cemetery car park, follow the road towards the Espace Gypaète. Walk through the playground and take the path on the left (signposted 'Accès Via Ferrata'). Walk down the winding path, cross the Cé stream, turn right and then left at the access sign. The start of the route is a few metres further on. Please be aware: ticks may be present.

Description of the route - The route begins with a cable-assisted walking trail that quickly leads to a series of vertical ladders. The experience soon becomes dizzying as you progress through a succession of ladders, a rope bridge and a passage through a hidden cave. At the end of this first section, a fork in the path allows everyone to choose their route according to their level of confidence:

- **'Fairly Difficult' route**: A varied and smooth route, requiring no extreme physical effort. It takes in a rope bridge and two suspension footbridges (33 m and 60 m) before reaching the junction of the tracks. (Follow 'Sortie VF'.)
- **'Difficult' option** : For experienced climbers. Starts with a steep, physically demanding overhang, continues along the east face with dizzying traverses that feel like rock climbing, and ends with the 83-metre footbridge (the second longest in France). Head to the junction of the routes. (Follow 'Sortie VF').

End of the course - At this crossroads, you have two options for bringing the adventure to a close:

- **Zip lines (optional)** : for a thrilling finale featuring two consecutive zip lines (90 m & 110 m). PLEASE NOTE: a cable pulley is compulsory (Petzl Trac type). The course ends with an easy cable-assisted path.
- **Walking back** : Walking back: if you do not wish to use the zip lines or do not have the required pulley, continue straight ahead along the footpath to reach the end of the course safely.



©CAMT

CARACTÉRISTIQUES
GÉNÉRALES →

VIA FERRATA

LA GORGE DU CÉ - MONT-SAXONNEX



©CAMT

CARACTÉRISTIQUES GÉNÉRALES / Main Features

ITINÉRAIRE ASSEZ DIFFICILE

Cotation : assez difficile

Prix : gratuit

Temps approche : 0h20

Temps via : 2h30

Temps retour : 0h15

Dénivelé : 50m

Altitude max. : 930m

Période : toute l'année

Longueur câblée : 520m

Pour enfants : Dès 1m45 et 40kg

Grade : quite difficult

Price : free

Approach time : 0h20

Time via : 2h30

Return time : 0h15

Elevation : 50m

Max altitude : 930m

Period : All year

Cable length : 520m

For children : From 1m45 and 40kg

LOCATION DE MATÉRIEL / Equipment hire



PHILIPPE ESCOTO

Mont-Saxonnex

+33(0)6 86 22 46 77

 [escoto.philippe](https://www.instagram.com/escoto.philippe)

 [Philippe Escoto - Moniteur Escalade](https://www.facebook.com/Philippe-Escoto-Moniteur-Escalade)



Plus d'informations

[/ More informations](#)

Cluses Arve & montagnes Tourisme

Tourist Office of Cluses Arve & montagnes

+33(0)4 50 96 69 69